

# Equipo del Centro Amún de Copiapó ganó final regional de del Torneo Delibera

**EDUCACIÓN.** Biblioteca del Congreso Nacional y la UDA organizaron la instancia.

**Redacción**

[cronica@diarioatacama.cl](mailto:cronica@diarioatacama.cl)

**E**l equipo Los Lobos, del Centro Educativo Amún, de Copiapó, ganó la final regional de Atacama del Torneo Delibera 2024. Los estudiantes presentaron la iniciativa de reconocimiento de la Educación Ciudadana, a través de una modificación a la Ley General de Educación.

Los triunfadores clasificaron a la final nacional de la competencia, que se realizará en el Congreso Nacional, en Valparaíso, el próximo 20 de noviembre.

El segundo lugar fue para el grupo Yastay de la Escuela Téc-

nico Profesional de Copiapó, mientras que el tercer lugar se lo llevó el equipo Escuadrón Mecánico, del Liceo Federico Varela de Chañaral. El premio para el mejor orador fue para el estudiante Álvaro Pérez, del Colegio San Francisco de la Selva.

El torneo es organizado por la Biblioteca del Congreso Nacional en conjunto con la Universidad de Atacama. Es una plataforma para la presentación de iniciativas juveniles de ley, busca fomentar la participación ciudadana y fortalecer las competencias legislativas entre las y los jóvenes estudiantes.

Delibera es un torneo en el que equipos de cuatro estu-

diantes presentan iniciativas juveniles de ley. La organización de la competencia está en manos de la Biblioteca del Congreso Nacional, que es mandataada por el Senado y la Cámara de Diputadas y Diputados para la realización del torneo.

Con la elaboración de los proyectos de ley, los participantes desarrollan competencias ciudadanas y aprenden acerca de la función legislativa del Congreso Nacional.

En la jornada, desarrollada en el Palacete Villa Viña de Cristo, estuvieron presentes los diputados Daniella Cicardini y Juan Santana; junto con el decano de Derecho de la UDA, Rodrigo Cardozo Pozo.



INTEGRADO POR RENATO YÁÑEZ, RENATO TELLO, BIANCA SILVA Y MARÍA ALEJANDRA JARAMILLO, BAJO LA GUÍA DE SU PROFESORA ROCÍO GONZÁLEZ, EL EQUIPO PRESENTÓ UNA PROPUESTA INNOVADORA PARA LA ACREDITACIÓN DE CENTROS DE EDUCACIÓN ALTERNATIVA.



EL SEGUNDO LUGAR FUE PARA AL GRUPO YASTAY DE LA ESCUELA TÉCNICO PROFESIONAL DE COPIAPÓ.



EL EQUIPO ESCUADRÓN MECÁNICO, DEL LICEO FEDERICO VARELA DE CHAÑARAL, RESULTÓ TERCERO.